Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 72 m?
Référence 24-993
Prix 400 000 €

Antibes
Appartement a vendre (06600)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

En exclusivité, situé dans le quartier résidentiel Jules Grec a Antibes, a proximité
immédiate de toutes les commodités (transports en communs, piscine, écoles...),
dans une résidence calme et bien entretenue avec espaces verts et piscine, nous
vous proposons ce magnifique appartement traversant 3 pieces de 72 m? habitable
au deuxieme étage avec ascenseur. Tres lumineux, et sans vis-a-vis, il a
récemment été rénové avec des matériaux de qualité et aux dernieres normes,
incluant la climatisation et la domotique, et n'a jamais été habité depuis sa

rénovation. Dés I'entrée, vous découvrirez des ...

Exclusively located in the Jules Grec residential area of Antibes, in the immediate
vicinity of all amenities (public transport, swimming pool, schools...), in a quiet,
well-kept residence with green spaces and swimming pool, we offer you this
magnificent 71 m?2 2-room through-apartment on the second floor with elevator.
Very bright and unoverlooked, it has recently been renovated with quality materials
and to the latest standards, including air conditioning and home automation, and
has never been lived in since its renovation. Upon entering, you'll discover

generous volumes, a 20 m? living ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER
9 avenue Gustave V - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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